

## RIBEMONT-SUR-ANCRE

## Les estampes en fête

Avec 150 manifestations nationales, la fête de l'Estampe est organisée depuis 2013 le 26 mai, date qui rappelle l'arrêt de St-Jean-de-Luz (26 mai 1660), qui garantit la liberté de création aux graveurs en taille-douce au burin et à l'eau-forte. Grâce à la passion de Moïse Lefebvre Fillon, le seul événement marquant cette fête dans le département a eu lieu trois jours dans son atelier de Ribemont-sur-Ancre.

Trois artistes, Dominique Crognier, Lise Follier Morales et Moïse Lefebvre ont exposé dans l'ancienne boucherie rachetée par Moïse. Dominique Crognier a expliqué la pratique de la gravure, les techniques, et a montré son travail au berceau et au burin sur plaque de cuivre. Une passion développée en cessant son activité professionnelle. « C'est un travail long, avec beaucoup d'étapes. Il me plaît. Je me



L'ancienne boucherie rachetée par Moïse a été transformée en galerie d'exposition

*laisse guider par l'outil, le trait, la plaque, le motif prend forme. C'est long mais maintenant j'ai le temps* ». Inspirée par l'œuvre de Cécile Reims, Dominique Crognier a expliqué comment débiter avec des

matériaux simples comme le lino ou le bois, soulignant l'importance de travailler avec des papiers de qualité mettant le travail en valeur.

► [www.manifestampes.org](http://www.manifestampes.org) et [www.pierdesoi.fr](http://www.pierdesoi.fr)